



One for Children, All for Children

久我山青光学園

学園便り 7月号
校長 宮田 守
令和7年6月30日発行

授業参観ありがとうございました

校長 宮田 守

梅雨入りしたかと思いましたが、暑い日が続いております。季節の変わり目は、気温や湿度の変化が激しく、体調も崩しやすいので、お子さんはもちろんですが、御家族の方も十分にお気を付けください。巷では、百日咳やリンゴ病などの流行も伝えられてはいますが、今のところ本校では複数の感染者の報告は受けておりません。ただ、感染症はいつ流行するか分かりません。本校でも十分注意してまいります。万が一、発生し感染症等の報告があった際には、お伝えしてまいります。その際には、ぜひ御協力のほどよろしくお願いいたします。

さて、先日、6月6日（金）、7日（土）の授業参観日は、多くの保護者の皆様、御家族の皆様に御来校いただきありがとうございました。集計の仕方が名簿に丸を付けていただく形だったため、御兄弟などの集計が漏れている可能性があるのですが、二日間の合計で、視覚障害教育部門は46名、知的障害教育部門439名となっております。特に、7日は土曜日で天気にも恵まれ、知的障害教育部門で259名と、大変多くの方々に幼児・児童・生徒の頑張っている様子を見ていただくことができました。普段は、お仕事等の関係で、平日は時間を取れない方も多くいらっしゃると思います。子供たちも御家族の方に見ていただけるのを大変楽しみにしておりました。設定が少なく大変申し訳ないのですが、2学期には久我山青光フェスタもごさいます。ぜひ御来校いただけますようお願い申し上げます。

視覚障害教育部門 小学部5・6年移動教室
小学部 教諭 溝口 美和

5・6年生全員で、6月18日（水）～19日（木）に一泊二日で高尾の森わくわくビレッジへ移動教室に行ってきました。

1日目は、野外調理やレクリエーション活動を楽しみました。野外調理では、薪割りや飯ごう炊飯、カレー作りをしました。自分たちで作ったカレーライスの味は格別だったようで各々感想を言いながら皆モリモリ食べていました。野外での散策やアスレチックも楽しむ予定でしたが、猛暑のため屋内での活動に切り替えました。全員で行うゲームなどもとても貴重な体験となりました。

2日目は、レザークラフト体験のプログラムに参加しました。道具を慎重に扱う児童がいたり、最初からコツをつかんで自分で制作を進められる児童がいたり、それぞれに活動を楽しむ様子が見られました。

安全に楽しく活動し、様々な体験をすることができ充実した2日間となりました。

知的障害教育部門 小学部1年春の遠足
小学部 主任教諭 香川 美沙

小学部1年生は、春の遠足で井の頭自然文化園に行きました。6月11日は雨天でしたが、予備日の18日は見事な晴天！まぶしい日差しの中を元気に出発しました。

園内では、校内・外の歩行で練習したように、みんなで一緒に散策し、ウサギ、モルモット、サルなど、事前学習で学んだ動物を見つけては、「いた！」とうれしそうに指さしたり、早く次へ行こうと急いだりと、それぞれの「楽しい」姿が見られました。学校に帰ってからは、待ちに待ったお弁当タイムに「おいしい♡」の笑顔も。初めての遠足に、ワクワク、ドキドキしていた様子の児童たちですが、学習の成果を発揮し、大満足の日となりました。

